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【支部総会報告】 

2024 年度学友会滋賀支部 支部総会報告・意見交換会報告 

  中嶋高明（短 9回生） 

2024年10月5日（土）、滋賀県草津市にある草津市立市民総合交流センター（キラリエ草津）において、滋賀支部

総会が開催されました。 

昨年度までは 1 月に開催しておりましたが、感染症の流行や滋賀県特有の天候不良など、出席の皆様にご心配

をおかけすることもありましたので、今回から時期を早めることになりました。 

錦会長はじめ黒田副会長、近畿各支部長、大学からも柴田学術情報課室長や諸先生方など多くの方々にご出席

賜り、支部会員と合わせ総勢 42名の参加となりました。 

総会に先立ち、株式会社島津製作所 グローバルマーケティング部の竹内 由紀子氏より、一般撮影装置の最新

システムのご紹介がありました。様々な視点からのディスカッションがあり大変参考になりました。 

その後支部総会開催となり、西関支部長（65 回生）の挨拶の後、錦会長から本学の学生がより良い学生生活が送

れるように各方面から様々なご意見をいただきたいことと、またイベントへのご協力をお願いしたいとご挨拶をいた

だきました。 

大学からは柴田室長より近況報告があり、収容人数増の認可を受けて今年はオープンキャンパスの日数を増加、

また入試においては併願・専願を設け、120 名を超える受験

者があってかなりの忙しさだったとのことでした。遠山先生か

らは当日出席の新入会員（大 14 回生）の紹介をしていただき

ました。なお議事に関しては満場一致で承認されました。 

場所を変えての意見交換会では、大学卒業生が 16名も参

加いただいており、先生方と大学の思い出話や現況の話をさ

れているようでした。また、先輩方と対面で話をすることにより、

違った角度の視点で考えることができて良い機会となったの

ではないでしょうか。 

最後になりますが、ご参加いただいた皆様方に感謝申し

上げます。今年は参加できなかった方々も来年度は是非ご

参加いただき、交流を深める場としていただければ幸いで

す。 
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